

De la mano con la comunidad avanzamos en la construcción de la PTAR San Silvestre



En aras de continuar fortaleciendo las relaciones de la comunidad con el proyecto más importante de la región la construcción de la Planta de Tratamiento de Aguas Residuales PTAR San Silvestre, la empresa Aguas de Barrancabermeja, realizó una reunión con los diferentes grupos representados a través

de la Veeduría Integral de Barrancabermeja, Vocales de Control, auditores del Departamento Nacional de Planeación y la mesa de seguimiento PTAR.

“Para Aguas de Barrancabermeja, es muy importante abrir estos espacios de diálogo y que la comunidad representada a través de estos grupos haga presencia, porque de esta forma se implementa la participación ciudadana, permitiendo, facilitando y garantizando la transparencia”, Fabio Hernández Laverde, Responsabilidad Social y Empresarial Aguas de Barrancabermeja.

El propósito de estos grupos, es vigilar el cumplimiento del cronograma de actividades y el correcto control y monitoreo de los recursos que se están invirtiendo en la obra.

“Me parece una excelente iniciativa para así nosotros poder estar enterados y velar por el cumplimiento de este importante proyecto ambiental para el Distrito”, Luz Marina Arenilla, vocal de control.

Estos encuentros con los representantes de la comunidad se estarán llevando a cabo periódicamente para ir conociendo los avances de este proyecto con el que se recuperarán las fuentes hídricas del Distrito y la calidad de vida de los habitantes.